

El Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza se celebra cada año el 17 de octubre .Este día quiere concienciar al mundo sobre la necesidad de erradicar la pobreza y la indigencia.

Para conseguir este objetivo, en el mes de octubre, ha estado expuesta en el Centro la Exposición de Amnistía Internacional: Exige Dignidad (justicia frente a la pobreza). Los alumnos/as han podido conocer y reflexionar sobre las causas de la pobreza, y entender que el respeto a los derechos humanos puede romper el círculo de la pobreza; derechos humanos que se relacionan con los valores cristianos y la Doctrina Social de la Iglesia.

